



Conferencia sobre auditoría de cumplimiento



La Contraloría General de la República (CGR), realizó una conferencia para dar a conocer la auditoría relacionada con la corrección o incorrección del Contrato Ley Num. 5 de enero de 1997, entre el Estado y la Empresa Panama Ports Company, S. A. (PPC) y sus respectivas adendas.



Contraloría refrendó línea 3 del Metro de Panamá



La Contraloría General de la República refrendó el contrato para la construcción de la Línea 3 del Metro de Panamá por un monto de B/. 2,844,096,495.89, que ejecutará el Consorcio HPH JOINT VENTURE (Hyundai Engineering and Construction Co. Ltd).

Al refrendo del contrato por el Contralor General Gerardo Solís, asistieron el embajador de la República de Corea, S. E. Choo Won

Hoon, el Director del Metro de Panamá, Héctor Ortega; Daniel Chung del Consorcio HPH JOINT VENTURE (Hyundai Engineering and Construction Co. Ltd,) y un representante de HITACHI, LTD.





CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

10 de febrero de 2021

Visita de cortesía de la Embajada de EE. UU.



El contralor general, Gerardo Solís recibió la visita de cortesía del jefe de misión interino de la Embajada de Estados Unidos en Panamá, Stewart Tuttle y la consejera económica, Isabel Rioja-Scot. Durante el encuentro se abordaron temas de gran importancia e interés para ambas naciones.



Reunión con nuevos directivos del IMA



En la mañana de este viernes, tuvo lugar una reunión para la presentación del nuevo director Carlos Motta y sub director Reinaldo Valencia del Instituto de Mercadeo Agropecuario (IMA), quienes fueron recibidos por Jorge Quijada, director de Fiscalización de la Contraloría General.

En dicha reunión se procedió a presentar a ambos y a darles a conocer como es el trámite de documentación dentro del departamento de Fiscalización de la Contraloría.

Igualmente como cortesía profesional el contralor de la República Gerardo Solís, recibió en su despacho a ambas autoridades para conocerlos e intercambiar temas de interés.



Construcción del Hospital del Niño será una realidad, Contraloría refrendó contrato



Después de siete años y tres meses, el refrendo para la construcción del Hospital de Niño Dr. José Renán Esquivel, es una realidad. El Contralor General de la República, Gerardo Solís, plasmó su rúbrica en presencia del Ministro de Salud, Luis Francisco Sucre y el Director de Centro Hospitalario, Paul Gallardo, luego de aprobar una adenda de disminución de precio y de tiempo al contrato No. 082 entre la empresa Acciona Construcción, S.A. y el Ministerio de Salud (MINSA).

El contrato original mantenía un monto por 614 millones 118 mil balboas. Con la nueva adenda de reducción de monto y tiempo, restó al monto total 170 millones 268 mil 571 balboas, además del periodo de tiempo de 2,920 días a 2,767 días de entrega y mantenimiento de la obra.

Recorrido al Hospital del Niño



El Contralor General de la República, Gerardo Solís y el Director de Ingeniería, José Vence realizaron un recorrido por las instalaciones del Hospital del Niño Dr. José Renán Esquivel, en compañía de el director del Hospital, Paúl Gallardo.

El recorrido incluyó las salas de Neonatología, Cuidados Intensivos, Cuidados Mínimos e incluso el área de la Consulta Externa Especializada, cerrando en los terrenos en donde pronto se iniciará la construcción del nuevo hospital que fue refrendado por el Contralor Solís, el pasado 18 de febrero de 2021.



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA



25 de febrero de 2021

Reunión con Estamentos de Seguridad



El Contralor General Gerardo Solís, recibió hoy en su despacho al Director General de la Policía, Gabriel Medina, al Director General del Servicio Nacional de Fronteras, Oriel Ortega y a Jeremías Urieta, Director del Servicio Nacional Aeronaval para guiar y coordinar las adquisiciones de bienes, servicios y obras en ejecución de los estamentos de seguridad con el fin de brindarles herramientas para coadyuvar a la transparencia en los procesos.

El encuentro fue propicio para que el Contralor exaltara la labor de los estamentos de seguridad durante la pandemia por Covid-19, a través de los líderes de seguridad nacional. Solís hizo extensivo su saludo a esos hombres y mujeres que han trabajado arduamente por Panamá.